



Kostenloses Demenz-Screening

Früherkennung zählt!

Ein Angebot der Seniorenfachstelle der Stadt
Memmingen und des Bezirkskrankenhauses
Memmingen



memmingen.de

Die Seniorenfachstelle und das Bezirkskrankenhaus (BKH) in Memmingen bieten gemeinsam ein niedrigschwelliges Demenz-Screening an. Ziel ist es, Menschen für das Thema zu sensibilisieren und eine einfache Möglichkeit zur ersten Abklärung zu schaffen - kompetent und ohne bürokratische Hürden; es gilt die ärztliche Schweigepflicht.

Warum sollten Sie teilnehmen?

Demenz kann jeden treffen – doch je früher sie erkannt wird, desto besser sind die Behandlungsmöglichkeiten. Moderne Medikamente zeigen insbesondere im Frühstadium der Erkrankung große Wirksamkeit. Umso wichtiger ist es, erste Anzeichen ernst zu nehmen und sich testen zu lassen.

Für wen ist das Angebot gedacht?

Das Screening richtet sich an Menschen, die sich Sorgen um ihr Gedächtnis machen oder erste Veränderungen bei sich feststellen. Angehörige, die bei ihren Liebsten solche Veränderungen bemerken, sind herzlich eingeladen, diese auf das Angebot aufmerksam zu machen und zur Teilnahme zu ermutigen.

Anmeldung

Da die Plätze begrenzt sind, melden Sie sich bitte persönlich bei uns an.

Datum: 28. Januar 2026

Uhrzeit: Zwischen 9 Uhr und 16 Uhr

Terminvereinbarung unter 08331. 8502970

Redaktion:

Referat 4 - Familie, Jugend und Soziales
Seniorenfachstelle
Ulmer Straße 2, 87700 Memmingen
Telefon: +49 (0) 8331. 8502970